

Publication

LIGNES DIRECTRICES RELATIVES AU RGPD DANS LE CADRE DES ÉLECTIONS SOCIALES

Lignes directrices relatives aux règles de protection des données dans le cadre des élections sociales

La CNPD vient de publier des lignes directrices relatives aux règles de protection des données dans le cadre des élections sociales suite à l'entrée en application du RGPD. Les présentes visent à guider les employeurs, partenaires sociaux et employés dans le contexte de l'organisation des élections sociales.

Plus d'informations [ici](#).